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岡 田 広 美 議 員（ 木 曜 会 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 子どもの外遊びと視力低下についてお伺いします  

（1） 近視研究会は、学童の近視進行予防のために、１日２時間は、

外で遊ぶことを推奨しています。尾道市で子どもの近視予防

のための対策を何かされていますか。具体的な対策をお聞か

せください  

（2） コロナ禍での外遊びの減少に伴い、乳幼児期もテレビやスマ

ホの映像による刺激を多く与えられる環境下にさらされてい

るのではないかと思います。コロナ前に比べて、３歳児健診

の視力検査の変化についてとこれからの対策について、いか

がお考えでしょうか  

（3） 外遊びを推奨するにあたって  幼児期の心の成長も友だちと

の遊びの中ではぐくまれることも多いと考えます。尾道独自

の人員配置がありましたら、お聞かせください。  

来年「こども家庭庁」が発足したら、子育て支援ももっと充

実すると思われますか。尾道市のお考えをお聞かせください  

 

２ 東尾道においての避難場所についてお伺いします  

この度、人工芝を予定している東尾道スポーツ広場周辺は、海抜

4.3ｍと高さがあります。東尾道スポーツ広場の利用には休憩室、

更衣室やトイレや受付など必要となってきますが、その施設と共

に、老若男女、みんなが、集えるような図書館や若者が自由に憩

えるユーススペースや会議室など多目的な文化的施設も考えて

頂けませんか。東尾道の１万３千人が、少しでも安全に避難出来

る場所としてもお考え頂けませんか。ここ 30 年で一気に人口が

倍近くになり、これからもまだまだ成長していく東尾道に若者が

住み続けたいと思えるような場所の一つとしてお考えいただけ

たらと思います。いかがでしょうか。お考えをお聞かせください  

 


